

Familias de FRMA,

Por favor, tómese un momento para leer estos mensajes:

Conferencias de Padres y Maestros

Las familias ya pueden inscribirse para las reuniones de padres y maestros a través de ParentVUE hasta el Miércoles, 8 de Octubre. Las reuniones se llevarán a cabo el Jueves, 9 y el Viernes, 10 de Octubre. Los estudiantes no tendrán clases esos dos días. Si necesita ayuda para programar una reunión, comuníquese con nuestra Enlace de Padres, Leslie Hernandez, al: (630) 299-7177 o con la oficina principal al: (630) 299-7175.

ParentVUE

Si tiene problemas para entrar a su cuenta de ParentVUE, comuníquese con nuestra Enlace de Padres, Leslie Hernandez, al: (630) 299-7177 o a lhernandez@d131.org

TutorMe disponible para Estudiantes

La plataforma TutorMe conecta a los estudiantes con un tutor en vivo para que les ayude con las tareas y ejercicios prácticos, o pueden enviar una tarea escrita para recibir retroalimentación. Los estudiantes acceden a la asistencia de tutoría a través de la plataforma ClassLink.

Festival Familiar de Otoño

El Viernes, 3 de Octubre, de 4:00 p.m. a 7:00 p.m., en Blackberry Farm, 100 S. Barnes Rd., Aurora, IL 60506, celebraremos la herencia y cultura hispana con música en vivo, comida y actividades divertidas. Asegúrese de registrarse en la puerta de eventos especiales a su llegada. Consulte el folleto [aquí](#).

Inscripción para Deportes de Invierno

Las inscripciones para Porristas Mixtas, Baloncesto Masculino y Lucha Mixta están abiertas desde el Lunes, 29 de Septiembre hasta el Viernes, 10 de Octubre a las 2:45 p.m.

Los estudiantes de Fred Rodgers que se inscriban para luchas, se unirán al equipo de la Escuela Secundaria Waldo.

Si su estudiante está interesado en participar en un deporte de invierno, asegúrese de inscribirse en nuestro [sitio web Fred Rodgers 8to18](#) y de tener un examen físico deportivo actualizado en nuestra oficina de salud lo antes posible. Cualquier estudiante que no esté inscrito antes del 10 de Octubre o no tenga un examen físico deportivo actualizado no podrá participar en nuestra temporada de deportes de invierno.

Si tiene alguna pregunta sobre el examen físico deportivo de su estudiante, comuníquese con la enfermera escolar al (630) 299-7187 o a wcarlson@d131.org.

Mensaje de la Enfermera

Por favor, asegúrese de entregar los exámenes físicos, de vacunas, dentales y de la vista de su hijo/a de 6.º grado para garantizar que cumpla con los requisitos escolares del Estado de Illinois. La fecha límite de admisión es el 15 de Octubre de 2025. Si la enfermería no recibe estos documentos, su hijo/a podría ser excluido/a de la escuela hasta que los recibamos. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con nuestra enfermera al: (630) 299-7187 o por correo electrónico a: wcarlson@d131.org

Mensaje del Consejero

Agendas: Todos los estudiantes reciben una agenda al comienzo del año escolar. En 6.º grado, se les proporciona una lección sobre el uso de la agenda y se les brinda la oportunidad de practicar habilidades. Anime a su hijo/a a usar su agenda para mantenerse organizado/a y al día con las tareas.

Familias de 8.º Grado: La solicitud para la Academia de Matemáticas y Ciencias de Illinois (IMSA) ya está abierta para la admisión en otoño de 2026. La solicitud y todos los materiales complementarios deben entregarse antes del 6 de Febrero. Puede encontrar la solicitud y más información aquí: <https://www.imsa.edu/admissions/application/>.

Pedido de Polos para la Banda

La tienda en línea estará abierta hasta el 8 de Octubre y cerrará a las 11:59 p.m. Los estudiantes de la banda pueden pedir su polo de Fred Rodgers para usar durante los conciertos; las sudaderas son opcionales. Los pedidos de camisetas y sudaderas se enviarán a la sala de banda, 105. Deberíamos recibir los pedidos después del Día de Cristóbal Colón. Para pedir una camiseta de la banda, utilice este enlace: <https://fredrogersband2022.itemorder.com/shop/sale/>

Tienda de Ropa del Espíritu Escolar de FRMA

Si le interesa comprar ropa del espíritu de Fred Rodgers Magnet Academy, visite este [enlace](#) a la tienda en línea de nuestra escuela.

¡Que tengan un buen fin de semana!

Brian Valek
Director
Fred Rodgers Magnet Academy
bvalek@d131.org